
信阳消息（首席记者周
涛韩蕾）“福桥灯亮了，以后
再也不用担心走夜路了……”

10

月
31

日上午，家住平桥区
黑马石村的张女士致电本报，

高兴地对记者说道，“一年多
没亮的路灯，在晚报的多次关
注报道后，终于来了维修人员
将这里的路灯修好了。 ”

今年
3

月
10

日， 本报接
到市民投诉后，曾在

A4

版刊
登题为《福桥路灯“失明” 百
姓夜路难行》的文章，报道了
福桥路灯长期不亮现象。今年
10

月份， 有市民再次就福桥
路灯向本报进行投诉，称福桥
的灯依然没有亮，而本报也于
10

月
20

日在
A4

版， 再次刊
登了题为《“失明”一年多福
桥路灯成摆设》的文章。

“上周你们的报道刊登
后，就有工作人员来福桥进行
检测，对路灯进行维修。”张女
士说， 工作人员先是重新布
线，对桥头的大路灯进行了维
修，随后又对桥上的灯进行了

维修，大概用了一周左右的时
间， 桥上的灯就亮了几十盏，

“福桥上的灯亮了， 我们晚上
再也不用摸黑过桥了。 ”

10

月
31

日晚
7

时，天已
全黑，记者来到福桥，只见借
着桥上灯的亮光， 骑电瓶车
的、骑自行车的、带着家人散
步的、遛狗的行人络绎不绝。

记者沿着福桥自桥西头
向东南方向的桥头走去，看到
桥上左右两侧各有

52

根条弧
形装饰灯架，每根灯架上都有
7

盏灯。 桥西面一侧的
52

根
中，每隔两根亮一根，这其中
亮的都是条弧形装饰灯架上
的第一盏灯。

“以前直接不敢走，现在
晚上没事到这儿散散步，挺好
的。 ”带着孩子来福桥上散步
的郑女士告诉记者，“灯虽然
没有全亮，已经好很多了。 ”

“是啊，只要有这么几个
灯就好多了啊， 不像以前漆黑
一片直接没人敢走。”与郑女士
同行的王先生向记者表示，“这

段路虽然走的人也有不少，但
不通车，终究没有民桥、申桥、

虹桥那边人多， 可能相关部门
是考虑到节约用电吧。 ”

随后， 为了解答市民的
疑问，记者采访了市政部门的

有关工作人员，工作人员告诉
记者，只亮一侧的灯并不是为
了减少用电量。 “之前福桥的
灯都是景观灯，这次我们通过
维修都把灯换成了路灯，不仅
比景观灯亮，也比景观灯好维

修。 ”市政部门的工作人员告
诉记者， 虽然只亮了一侧灯，

但已经能把整座桥照亮了，而
且下一步还将对福桥进行改
造，让老百姓能放心地在福桥
上行走。

后续报道
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本报先后两次报道平桥区福桥路灯“失明”，给附近群众出行带来不便。

如今，经过有关部门的维修———

福桥“ 复明”了夜路好走了

福桥路灯亮了首席记者周涛摄


